

Le pain de la misère - 1/1

Interprété par Jean-Pax Mefret.

On a mangé ensemble le pain de la misère,
On a pleuré ensemble en traversant la mer,
On a souffert ensemble en retrouvant la terre,
On évoquait ensemble nos souvenirs, hier.

Jamais l'un n'a laissé l'autre seul dans l'ennui,
Jamais l'autre n'est parti laissant l'un derrière lui.

Nous avons tous les deux fait le même serment,
Et puis tu es tombé, souffle et passe le vent
De l'Histoire.

Aujourd'hui je suis là, je regarde ta tombe,
Et devant cette croix qui couvre de son ombre
Le petit tas de terre, les quelques fleurs séchées,
Je me dis que jamais, jamais je n'oublierai.

Je ne mange plus maintenant le pain de la misère
Mais je souffre bien plus en regardant la mer
Car je suis seul ici, étranger dans la ville.
Il fait froid, il fait gris, sur cette terre d'exil